



輝いた子どもたちに、大きな拍手！

10月19日(土)の学習発表会には、多数のご来校をいただきありがとうございました。子どもたちは、この学習発表会に向けて試行錯誤しながら何度も繰り返して練習し、「良い発表を保護者に見せたい」と心を込めて取り組む姿が見られました。担任は、夏休み中から脚本を探し、物語の情景を思い浮かべながらセリフを付け加え、準備してきました。配役決めから演出、感情移入まで常に子どもたちと一緒に創り上げていく過程には、たくさんのドラマがあったようです。特に6年生の演技は圧巻で、戦争の切なさを小学生と特攻隊のやり取りから上手に表現し、その発表に思わず涙する保護者もいるほどでした。

どの学年も、ひとり一人がしっかりと役割を果たし、全員が同じ方向を向いてやり切ることで、児童会スローガン「仲間と共に 心を一つに 最後まで」を見事に体現しました。真面目に、真剣に、そして一生懸命な姿はとても輝いており、たくさんの感動をもらいました。改めて、子どもたちの可能性は無限大だと感じたところです。保護者の皆様には、衣装の準備から当日の子どもたちを称える多くの拍手をいただき、本当にありがとうございました。



6年生「すみれ島」「お国のため」と言い聞かせ、戦地に飛び立つまでの心の揺れを、小学生との手紙のやり取りから上手に表現しました。さすが6年生！



5年生「椎の木切り」たくさんの台詞もサラッとやってのけた5年生。会場の保護者も椎の木の呪いにかかり、クスッと笑っていました。最後のマツケンサンバのステップ、良くできるな〜と感心しました。



3・4年生「おはようのエアール」「COSMOS」他 合唱は、歌詞を丁寧に歌い、まとまりのある澄んだ歌声でした。演奏もリズムにのって、授業の成果を出せましたね！（1年生が予行での合唱を聴いて、懂れているそうです）



2年生「どんぐりと山猫」群読にリズム感と勢いがあり、振り付けもバッチリでした。一体感がハンパなかったですね。一郎と裁判官である山猫も堂々としていましたよ！



1年生10名による

「これから学習発表会を始めます」でスタート！

1年生「**お空の雲よ 風さんよ**」ニコニコした表情と大きな声、大勢の前でも楽しく発表できました。